

## GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Otros asuntos aprobados por el Gobierno de Navarra en su sesión de este miércoles

*El Gobierno de Navarra ha aprobado, entre otros, la firma de ocho convenios sobre centros de primer ciclo de Educación Infantil, ayudas a cooperativas agrarias y una subvención para Anfas*

Miércoles, 28 de agosto de 2013

### Aprobados los convenios con ocho entidades locales para la acreditación de centros de primer ciclo de Educación Infantil

El Gobierno de Navarra suscribirá próximamente convenios con ocho entidades locales por los que se conferirá la calificación de centros de primer ciclo de Educación Infantil a las escuelas de 0 a 3 años de Cintruénigo, Garínoain, Leitza, Lodosa, Lumbier, Mancomunidad de Servicios Sociales de Auñamendi, San Adrián y Ultzama.

Con la firma de estos convenios, 74 de las 95 escuelas municipales existentes en Navarra habrán demostrado el carácter educativo y el cumplimiento de los [requisitos](#) establecidos en la normativa que regula el primer ciclo de Educación Infantil en la Comunidad Foral.

Los acuerdos adoptados hoy autorizan la creación de doce unidades en el centro 'Capuchilandia' de Cintruénigo; siete en 'Santas Reliquias' de San Adrián; cuatro en 'Itzairer eskola' de Leitza y 'Xinbili-Xanbala' de Ultzama; y dos en 'Amatxi' de Garínoain, 'Arco Iris' de Lodosa, la Escuela infantil de 0 a 3 años de Lumbier y 'Escuela Infantil Haurtxoen Txokoa Haur Eskola' de la Mancomunidad de Servicios Sociales de Auñamendi.

### 52.440 euros para ayudas a cooperativas agrarias para planes de gestión empresarial este año

El Gobierno de Navarra ha autorizado un gasto de 52.440 euros para ayudas a cooperativas agrarias para planes de gestión empresarial.

La finalidad de esta convocatoria es la necesidad de mejora y desarrollo de este tipo de cooperativas en los ámbitos de gestión interna y de comercialización de sus productos, para lo que dependen en gran parte del acceso a nuevas tecnologías de gestión, de información y de actualización tecnológica.

### 41.500 euros para una subvención a ANFAS para su programa de viviendas

El Gobierno de Navarra destinará 41.500 euros en una subvención a ANFAS (Asociación navarra a favor de las personas con discapacidad intelectual) para su programa de viviendas.

Uno de los objetivos de esta entidad es contribuir y ofrecer los

apoyos y servicios necesarios para que cada persona con discapacidad intelectual y sus familias desarrollen proyectos de vida personales y mejoren su calidad de vida.

Desde el año 2000, ANFAS desarrolla el plan de organización del servicio de viviendas, con diversas modalidades de vivienda en Sangüesa, Tafalla y Barañáin.

### **10.000 euros para una subvención a la Coordinadora de Asociaciones de Mujeres de Navarra**

El Gobierno de Navarra destinará este año 10.000 euros para una subvención a la Coordinadora de Asociaciones de Mujeres de Navarra.

El Instituto Navarro para la Familia y la Igualdad (INAFI) ha venido prestando su apoyo técnico y financiero al movimiento asociativo para la constitución de COMFIN para garantizar el trabajo y representación de las asociaciones de mujeres en el Consejo Navarro de Igualdad. Por ello, una vez constituida la coordinadora, se considera necesario desarrollar un proceso de información y dinamización de todas las asociaciones que tengan acceso a participara en ella y, a través de su trabajo, fortalecer y garantizar su participación en el Consejo.

### **20.000 euros para el funcionamiento de la Oficina de Información al Consumidor de Tudela durante este año**

El Gobierno de Navarra ha autorizado la firma de un convenio de cooperación con el Ayuntamiento de Tudela para el funcionamiento de su Oficina de Información al Consumidor durante este año 2013.

El Ayuntamiento de Tudela dispone de una oficina municipal de información al consumidor desde 1984 gestionada por personal de la propia entidad local, y atiende a la población de la capita de la Ribera y de algunas poblaciones de su comarca.

### **El Ayuntamiento de Zúñiga se incorporará a servicio de atención telefónica ciudadana 012-INFONAVARRA**

El Gobierno de Navarra ha aprobado la firma de un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Zúñiga para que esa entidad se incorpore al servicio de atención telefónica ciudadana 012-INFONAVARRA.

En virtud de este convenio, el Ejecutivo foral pondrá a disposición de la localidad los servicios que proporciona la adhesión al 012, y que incluyen la información municipal y no municipal; gestión de trámites; y avisos, quejas y sugerencias; llamadas salientes, inscripciones y encuestas, entre otros.

### **Declaración urgente, a efectos de expropiación forzosa, de la ocupación de terreno comunales en Izagaondoa**

El Gobierno de Navarra ha adoptado un acuerdo por el que se declara urgente, a efectos de expropiación forzosa, la ocupación de terrenos comunales en Izagaondoa para desarrollar la cantera "San Luis", promovida por Construcciones Zubillaga S.A."

Se trata de 12.539,89 m2 de la parcela 139 del polígono 2.

### **Desafectación de terreno comunal en Caparroso para su posterior cesión de uso**

El Gobierno de Navarra ha aprobado la desafectación de 2.700 m2 de terreno comunal del Ayuntamiento de Caparroso, correspondientes a la parcela 269 del polígono 9, en el paraje de "La corraliza Las Vales" para su posterior cesión de uso.

La finalidad de esta actuación es mejorar el espacio necesario para manejar la explotación agraria contigua.

### **Nombramiento de un vocal del Consejo Social de la Universidad Pública de Navarra**

El Gobierno de Navarra ha nombrado como vocal del Consejo Social de la Universidad Pública de Navarra a M<sup>a</sup> José Anaut Couso, en representación de la Unión General de Trabajadores.